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Если вы не умеете читать по-английски или не уверены в правильности вашего чтения, тогда этот курс для вас 

На этом уроке мы с вами разберем ВТОРОЙ ТИП СЛОГА

2.mp4
Второй слог: гласная+ согласная+гласная
в более редких случаях – в слове одна гласная и она стоит на конце слова(слово состоит из двух или максимум трех букв).

В таком положении часто встречаются слова, где на конце стоит нечитаемая е, которая не дает никакого звука, но выполняет очень важную функцию: показывает, что гласная за одну согласную до нее читается так же, как она называется в алфавите (кроме буквы у).

1.     A a [ ei ]
Name fame same lame game tame
Mate gate rate bate fate late
Bale male dale tale gale pale
Sake bake take cake lake fake
 
2.     E e [ i: ]
Эта гласная в таком окружении встречается нечасто. Как правило, это:
1. 1. местоимения: he  she  we  these
2. 2. артикль: the
3. 3. глагол be
4. 4. а также: Pete Peter Steve Bede theme scene eve meter cedar
 
 


3.     I i / Y y [ ai ]
Хотя эти буквы и обозначают один и тот же звук, в середине слова в почти не встретите у, а значит, почти нет ее во втором типе слога. Это могут быть только односложные слова, в которых у стоит на конце.

By my cry try fry dry pry sly
И лишь изредка можно встретить экзотические слова с у в середине
style dyke syce type
при этом только слово style и type будут вам встречаться в реальной жизни
File tile fine dine ride side pipe ripe drive wife mile pile lime crime gribe stripe bride bribe pride strive
Запомните, что буква s  читается звонким звуком [z] если стоит между гласными.
rise wise

4.     o [ɜu]
Pole poke pode pote pone pome
Cope rope mope lope scope dope
Bone cone zone pone done mone
 
5.     U u [j u: ]
Use muse fuse cute mute
Cube tube fume Hume huge
Mule dune tune tuna Sue
student pupil computer tulip
Важно!  помните о трех буквах r , j,  l после этих букв буква u читается как[u: ], так как из за артикуляции этих звуков неудобно произносить [j u: ], то есть, при произнесении теряется[j], остается только долгий звук [u:]

ruse Bruce rune prune rude crude prude brute
plume flute fluke jute June July

Отработка второго типа слога

Выполните, пожалуйста, следующие задания по чтению слов второго типа слога. Помните, что гласные во втором типа читаются, как в алфавите. Определить второй тип слога можно по другой гласной, стоящей через одну согласную. Ваша опорная схема выглядит так:
Второй слог: гласная+ согласная+гласная

Вырабатываем навык изолированно. Читаем слова с буквой А, которая дает звук [ei]

late  plate  state  skate  crate  fate  grade  made  trade  wade safe take make cake  wake  bake  rake  brake flake  pale  tale  scale sale  ale  cape  ape  tape shape  grape  crape  ace face space trace graze grace pace braze brace race craze brace lace maze trace mace
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Примечание: в слове have гласная А читается [æ].
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В остальных словах – по правилу.

Cave grave brave slave wave crave
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Отличайте чтение А в первом и втором типе слога. В первом типе слога А читается [æ], а во втором – [ei].
 
	1.    Pan-pane
	5.    Man-mane
	9.    Chack-shake

	2.    Can-cane
	6.    Mat-mate
	10.   Glad – glade

	3.    Sam-same
	7.    Back-bake
	11.   Hat-hate

	4.    Tram-tame
	8.    Tack-take
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Прочитайте эти пары слов, обращая внимание на чтение согласной g звуком [dƷ]

    [æ]-[ei]

	1.    Madge-age
	3.    Cadge-cage

	2.    Badge—page
	4.    Cadge-sage
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Теперь внимательно прочитаем слова со звуком [æ] и буквой а в первом типе слога, со звуком [e] и буквой е в первом типе слога и звуком [ei] и буквой а во втором.
[æ] - [e] - [ei]

	1.    Bat-bet-bade
	5.    Pan-pen-pale

	2.    Flat-let late
	6.    Man-men-mane

	3.    Bass –mess- mace
	7.    Dam-den-dame

	4.    Shall-shell-shale
	 



003_06.mp3

Потренируем чтение буквы i(y). Во втором слоге эти буквы читаются звуком [ai]

By my cry try sly fly pry fry dry deny style dyke syce type Tyke Mile pile tile file fine dine pipe ripe ride side drive wife lime crime gripe stripe bride pride strive
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Буква s перед немой е читается звонко [z]

Rise wise
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Сравните чтение звуков [s] и [z]
 
	1.    Rice-rise
	4.    slice-size

	2.    Vice-wise
	5.    mice-wise

	3.    Ice-size
	6.    price- prize
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Прочитайте эти слова, обращая внимание на чтение буквы i в первом и втором типе слога.

[i] – [ai] – [i]

	1.    Rid – ride – ridge
	4.    Mince-mine-midge

	2.    Grid – bride – bridge
	5.    Wince-wine-ridge

	3.    Scrib-scribe – midge
	6.    Quince – twine-twidge
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Отличите чтение буквы i/y звуком [ai] от чтения буквы а [ei]
 
	1.    Line- lane
	5.    Rise- craze
	9.    Cite-skate

	2.    Mile-male
	6.    Size – graze
	10.   Pine – pane

	3.    Style- stale
	7.    Lime – lane
	 

	4.    Type- tape
	8.    Kite-Kate
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Теперь тренируем чтение буквы O

Go so no home Rome bone cone crone stone stove grove rose prose tone phone prone wove strove nose close yoke coke smoke woke spoke joke broke stoke stroke robe rope probe grope lope lobe globe slope hope code vote lode note rode smote
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Теперь сравните чтение гласной О в первом типе слога звуком [ɒ] и во втором типе слога звуком [ɜʊ]

[ɒ] -  [ɜʊ]
 
	1.    Boss – brose
	7.    Nod-node
	13. Rod-rode

	2.    loss – close
	8.    Cross – rose
	14.  Blob-lobe

	3.    Not- note
	9.    Toss – those
	15.  Lodge – lode

	4.    Mop- mope
	10. Hop – hope
	16.   Podge – pope

	5.    Mock-smoke
	11. Cock – coke
	17.    Hodge-hope

	6.    Cod- code
	12. Stock-stoke
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Теперь тренируем чтение трех гласных во втором типе слога

А [ei] i[ai] o[ɜʊ]

	1.    Dame – dime – dome
	4.    Raze – rise – rose

	2.    Grape – ripe-rope
	5.    Tape- type-trope

	3.    Stale – style – stole
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Тренируем чтение буквы U

В большинстве слов она читается [ju:]

Use muse fuse cute mute huge fume tube mule dune

003_15.mp3

Но есть слова, в которых эта буква читается [u:]. Это слова, в которых буква u стоит после букв r,j,l.

Bruce prune crude brute plume fluke flute jute June July rule
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Потренируйте чтение гласной u в первом и втором типе слога [ Λ ]   - [ju:]

	1.    Cub – cube
	5.    fuss-fuse

	2.    Tub – tube
	6.    Hug-huge

	3.    Us-use
	7.    Hum-Hume

	4.    Cut-cute
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 [ Λ ]   - [u:]

	1.    Jut-jute
	3.    Rudd – rude

	2.    Brush-bruce
	4.    Run-rune
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Тренируем чтение гласной е во втором типе слога [i:]

Be me he she we eve Pete Steve theme Swede breve scene grebe mete Crete
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Прочитайте следующие слова, обращая внимание на чтение гласных во втором типе слога.

Bone file dame fume be rose mine dose fate rice cedar nape pale he brose tune dime china stole huge drive blame hate tiny strike phone sole Sue fine duke ape spoke breve June Nike make same tulip stone
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Прочитайте следующие слова, обращая внимание на чтение гласных в первом и втором типе слогов

Shy bet those rug wedge bit we stand type still rope style us fume clickcross froze side gut back role rock fix cite use choke hint bus bribe set
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Прочитайте слова с буквой w. Обратите внимание на чтение сочетания wh.В случае, если за ним идет О, оно читается [h], в остальных случаях [w]

When – which – why – what[wɒt]
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	1. Whole[hɜʊl] – hole[hɜʊl]
	7. Whale –wake
	13. Whale – wane

	2. White – while
	8. When – wet
	14. When-wed

	3. whale – why
	9. What[wɒt] - watt[wɒt]
	15. What [wɒt]- quat[kwɒt]

	4. Who[hu:] – whose[hu:z]
	10. Why – wide
	16. Whose[hu:z] – fuse

	5. While – wine
	11. White – quite
	17. Why - wise

	6. Which – witch
	12. When-quench
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Как вы помните, в сочетании wr читается только [r]

Прочитайте эти слова, обращая внимание на чтение гласной

	1.    Write – wrote
	5.    Wrong-wrung

	2.    Writ-wrist
	6.    Wren – wrench

	3.    Wrest-wreck
	7.    Wry-wrenn

	4.    Wrack-wrap
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	1.    Wrest – rest
	5.    Wrung-rung

	2.    Wrack – rack
	6.    Write-rite

	3.    Wrap-rap
	7.    Wrench-trench

	4.    Wring-ring
	8.    Wren-rent
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В сочетаниях kn читается только [n]

knot knag knife knives knave
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